

# MVV und Stadt kooperieren

*Neue Räume für Kinderkrippe „Die kleinen Stromer“*

haz. Großer Andrang herrschte beim Umzug in die neuen Räume: Am vergangenen Wochenende weihte der Trägerverein der Kinderkrippe „Die kleinen Stromer“ nicht nur die neuen Räume in Stadtteil Neckarstadt-Ost ein, sondern feierte zugleich die Erweiterung der Krippe um eine dritte Gruppe.

Erster Bürgermeister Christian Spech



Großzügig und hell sind die neuen Räume der Kinderkrippe „Die kleinen Stromer“. Foto: vaf

und der neue Personalvorstand der MVV Energie, Udo Bekker, gratulierten zu den großzügigen und modernen Räumen.

Angesichts fehlender Plätze in Kindertagesstätten bieten immer mehr Unternehmen in der Metropolregion Rhein-Neckar – so auch die MVV Energie – ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern mit eigenen Programmen konkrete Unterstützung bei der Kinderbetreuung an.

„Wir haben uns im Jahr 2005 bewusst mit unseren Mitarbeitern dafür entschieden, dies in Eigenverantwortung der Eltern über einen Trägerverein zu unterstützen“, betonte Bekker. Die Stadt fördert die Krippe und übernimmt den Großteil der Personalkosten. Daher steht die Krippe auch allen Kindern offen.

Die Kinderkrippe entstand aus einer Elterninitiative von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Unternehmens. Mit dem Umzug in die neuen Räume können nun 30 Kinder im Alter von zwei Monaten bis zu drei Jahren von neun Erzieherinnen betreut werden.